

八
人
之
調
教

断崖

32

八十老人親睦会発足か

毎度あいかど、心地よい

アス！アスは古くから敬老会という催しが毎年文協主催で行われ、数年前松原市長のころから入植祭はブレフェイツーラが主催することになつて以来、敬老会も最終の日曜日に催されることになつた。しかし、これはあく遁敬老会であつて、七十五歳以上の男女老人を招いて茶菓の接待をしてくれ、今年は、尾上菊昇師匠及び友谷和子師匠の両師が舞台で老練な踊りを披露して、老人たちをよろこばせた。

浮説薦会があつたり、幼少年の薦戲があつたり、老人たちの「」のど自慢があつたり、主催者側から五年に一度は茶器だとか、漆器の盆など贈り物があり、秀司の勧説めが出たり、ヒルベージヤ、ガラナ等の接待もあつた。が、いずれにしても老人はお客様で、一タルセイ日のお会費を出すわけではなく、只一、二時間坐つているだけよかつた。

いて居るが、老人クラブリ老人福祉問題から発足した老人のみを主体とした親睦団体リといふものは今迄バストスに於ては発生しなかつたようだ。

今年に入つてから有志数人がよつて、老人親睦会を起そうではないかといふ詔かも上り、ア、ブレシテソテの清水聞教師をためんでは教法講会と法要を兼ねて聞いたことがあり、頗る経験だつた。この世説をしたのが故山根三郎氏外京野方次郎、西本國人、池田一郎、その外加藤与太郎、吉田与三吉、柄原義一外二、三名の人達が世説をした。この企画を契機として、老人クラブを発足させようとしている内、山根氏が突然逝去してしまつた。

折角クラブ結成の機運に向つていいたのに、このままで発芽しそうもないのに、去る入植前吉田与三吉氏らの発案で、京野、西本、加藤、柄原氏が繩田宅に集合、あらましの規定を作り、六十五歳以上の男女老人に呼びかけ、はじめから大がかりなものでなく、三、四十人程度を目標とし、会費年間十乃至三十クルゼイ程度はすることとなつた。

敬老会に招待を受ける人は七十歳の老人で、今年は二百十五人の内百八十五人程出席で、最高年令は九十六歳の鎌木老次は九十歳。過といふことだつた。九十歳以上でも健廉な人あり、七十歳で寿命の尽きる人、こればかりは神様の攝理で止むを得ないが、やはり会の甘藷役になつてもらう人は若手の老人が適任である。

人間八十歳になると、体力は衰え方いでも躰がフラッコになつて多少頑固に付る傾向があるせいか、柔軟な年令性格の人があざれり……というわけだろうか。新しく老人クラブが発足したら、援協へも届け出て指導者など派遣してもらつて親睦クラブとして有意義な集りとした。



第1424号
昭和四十九年
八月五日
月曜日発行
Director
Koiti Mori
Redator
Shion Oda
Rua, Pres.
Vargas, 188
C.Post, 112
Fone: 40
Bastos
C. P.
Anual
Cr. #
40.00
Adiant.

たるものである。

日教組のあり方

学校の教師といふものは、学童に學問、智識を教えるもので、智識の内には智育、德育、体育とあるものと心得ていた吾々明治人は、全く昔のままの存在で、共に今日の教育を語るに足らぬものであろうか。

、四十年前の教え児が今や立派な社会人
、智識人となり、往年の後藤先生を「ラジ
オ」に招待して謝恩会を開いてくれたが、
ラジオには、そういう心温まる師弟の
関係と、心の交流が残っている。が
現在の日本には、師の恩とか、師弟の情
急など薬にしたくとも、そんなものは見
つからない。今の世には珍らしいことだ
と郷里の新聞に、後藤先生の渡舟に關す
る記事が艶わしく書かれていた。どうであ
る。

されば、現代の教員が如何に才氣あふるか、實りはするが、德育方面についてはまるで触れて居らぬので、先生にくつこかから生徒があり、反旗、抵抗を示す學童も多く、何んでも既成の型を破ることを以つて、新らしい道を拓こうといふ気風が強い。全学連などといふのは過激な學生の集りだが、角材や鉄パイプで警官とわたり合い、火炎ビンを投げたり、甚しきのは警官を殺害したり、内ゲバと称して、仲間同志で殺し合まで、とても至る明治人には想像もできぬ現像であり、何か教育の一画が狂つているとしか受け取れない。

勤務者だという、又ツ力士サ押し付け憲法の勝手が解釈のまゝに、徒党を組んでの組合を作りし田舎勢と張り合う、とかう出来した現象である。朝八時によまり、午後四時には帰宅してしまう勤学者で、足校庭を出れば、教師といふ者は解説されるという解釈である。在童は運動場で夕方まで遊んでいて監督者は居らぬ。そこで町の青年の適な人を頼んで野球とか、テニスを指導してもらう。という傾向も出て来たようだが、先生は日給だけの仕事はするが、問題などの中例は見ない。德育方面などいま、よし、である。そんな先生の多

中には、まじめな先生もいくつか居ない
けでなく、日教組に加入しない人も
るが、普通県では七〇%ぐらいの日教
加入者がいる。四国四県は割合に少く
加入者は五〇%程度であろう。

卷之三

AULAS DE PIANO

詳しいことは 話し合ひの上で

エルサルバドル

卷之三

十一

精
甫

卷之二

勝甫

連載 忙惚の人

64

始めにコートを着て出勤した日に、立花さん・相談にのつて欲しいことがあらんすぐと

と、女の子が

まいよ彼と結婚について具体的

いよいよ彼と結婚について具体的な話を
になつてしる段階だと告白してから、彼
女が話し出したのは思つたより深刻な事
柄であつた。

「私の祖母なんですね、九十六にな
る……。私、彼に内緒にしていろんです。
だって祖母が死ぬまで私も負担をする
ことになつていいんです。六人の孫が、
一人でも抜ければみんなヤメーラフで音
い出すにきまつてろし、そしたら父が大
変でしよう。数多ければ負担額が小さく
なるから、彼に内緒にしても私のお小遣
いだつて言つてやりくれるくらいなんで
す。彼は苦いのに封建的でね、僕が養な
ってやるから仕事よせ、で力ッコいいこ
と言うし、私もそういうの趣味だから家
庭に入りたいと思うんですけど、ええ、
彼は一人、手で両親と一緒にです。今は、
できれば別居したいけど、彼の月給だけ
じゃ給分離していくし、それで私は立花
さんみたいに、仕事を全面前にやめ打い
て、月水金が立花さんなら、私は火木土
とかつて具合に毎日にお勤めできたらい
いなつて思うんですけど、どうでしょう
か、立花さんから藤枝先生に言つて頂け

御案内
来る八月八日午後二時から五時
再講話大会
此の度び日本の御本山からの特

御文庫

此の度び日本の御本山からの特派使
勝原ア泰師
御一御見えになられ、講話大会が
催されます。
どうか連絡不届けの処もあると思
いますから、此の紙上案内で御近
所衆お誘い合つて御集り下さい
すよう、おたのみします。

バヌトノ南米本願寺理學会

皆
々
様

おつと虫がいたいんですけど、私からち
くいんです。お婆ちゃんがねえ、いつま
で生きるか分らないでしょ? でもバ
バつきだつて分さう、彼も気が變るか
もしれないし、向うの両親も嫌やがるか
も知れないと分るかもしれないんです。
お婆ちゃん自身だけ、お婆ちゃんが死んで
しまつて、そんなこと思つちやいけないと分
もしてないんです。早く死んでほしいな
れたら、私たちみんなほつとしますよ。
お婆ちゃん自身だけ、お婆ちゃんが死んで
しまつて、そんなこと思つちやいけないと分
もしれないしするから、まだこの詣一度
お婆ちゃんが死んでるんだけど、お婆ちゃんが死んで
しまつて、そんなこと思つちやいけないと分
もしれないしするから、耳だつ
て幻聴つていうのかしら、それしかな
いと分るんです。私は
は聞かなかつたけれども、ええ、四国な
んです。國は、十七のとき東京へお嫁に
来たんです。あの辺巡礼がよく通る
から覚えたんでしょかね。私の母が二
度聞いたけど、私はまだ实物は知らないんです。
最初は何を言ひ出したのか分らなくて、
よく聽いてみたら御詣歌だつたんで
すよ。こんなに生きるとは思わなかつから病
院で専門の看護婦を雇つて、だからとて病
院で専門の看護婦を雇つて、だから寝
とこり替えても、その運端に死んで
しまう。もう死ぬだろう。二十年近くたつてしま
つたんですね。ごんないで死ぬたけど、いざ結婚となると、
やつぱり困つちやうわ。みんなで殺しち
やおうかつて冗談いうんですけど、まさ
かそんなこともできないし」
昭子は彼女の明るい詠ぶりを、まるで
針でも打ち込まれるように聞いた。ま
ことになつてたけど、彼女の娘らしさが昭
子には痛いのだつた。若いときはどんな
苦勞もこういう調子でやり過ごせるのだ
らうと思う。少くとも昭子は老造につい
てこそこなに楽しい調子で、これだけ深
刻なことは語れない。

LUCELIA

Dr. Sinhiti Yamamoto

ortopedia - Fraturas - Rematismo, Cons: Av. Brasil 989 -
Res: R. Amazonas 1955 Fone: 425 Fone: 241

Fone: 241

整形外科・骨折・神経系

医学士
诊疗所
山本達

診療所

アベニダ ブラジル 九八九
電話 一一四一 一

自
容

雷訪二四五番

詩家眼

午後一時半～五時半

日曜日 休診

福の公室と同じの!!この

子とが毎日交替で勤めると、たちに歓迎されることはあります。心配する」と思つたが、

子の口から言ひだす知持ちに
た。どちらも年高を抱えて

内踏させた。それにしても、信
成道より先きに死ぬことがあ

心う一方で、身近かに孫が誕生

すぐ、離れへ茂造を迎へに

つらしていた。離れば閉め小家の中に火の気がない・

子は愚った。

道について来た。ちよつとま

此這いになつて本を読み続け
の授業にも返事をし打かつた

以下次写八

訪日 の旅

5

卷之三

菊川の親戚で学校の教員をしている者
の車で名古屋の義兄を訪ねた。東名高速
は実に立派である。少し白跡がかった鋪

ラが、あまりにも可憐うレヒ大砲を失は
しくもあつた。

それで、雨のときのスリップを防ぐためとかで、道路の傾斜角度も緩かである。破損したり修理した様な個所は一つもなく、また運転手も制限速度百キロを忠実に守り、同乗者をして実際に安心感を与える。東名は副線で、真中の医薬はシマルシンで間隔四メートル、街路樹が植つてある。全部同じ樹で、これが名神まで続くのであるから、何万本という数だろう。一時開苗樹が不足したことがあるという。

また何時、何處で事故が起きても道路
警察が呼び出せらるよう、非常電話が架
設されてある。中間の区割と両端と三筋
各五段づつ約一㍍のロイヤル・フが張つ
てあり、ブラジルのように牛など飛び出
す心配もなく、居眠り運転者崖へ飛びこ
む心配もない。中間の街路樹が高さ一㍍
八十で、同じ様に角川(?)にして、同じ間
隔であるのは夜間対追車のライトを防ぐ
為と聞いて感心した。道路一本作るにも
このように徹に入り細を尽すところに日
本の神経の細かさが現われてゐる。

件の中に砂や砂利を詰めた容器もあった。その外、当時の名画數十点がある。登りは天主閣まで工事ベータで昇り、降りは各階の展示を見ながら降りた。内濠は干して鹿の遊び場として、何頭かの鹿が遊んでいた。外濠も廻々が昔のまま残っていて、中区市電が走っている。外濠の内側は、県方を始め、市役所、大学と、高層建築が並うび立派な名古屋市の官房街と打ってていろ。午後一時頃登食を本色うのコサツ、オロビールの名古屋製造元経営の浩義園に立寄りシヨツフを御馳走になつた。全席洋食で、ブラジル食と表りなく、唯一島嶼の丸煮があり、大変おいしかった。

静岡県引佐郡引佐町の奥山半僧坊を訪ねた。某家の寺で方広寺というのを寺号であるが、傍系寺半僧坊の者が知られ、生名軒例したのだそうである。

小足町の老人俱楽部へ歩こう会に誘われ

花の御

高橋節子

去る入植祭の節左の方々より過分の御
毛、誠ノ御難うござ、まーに

連合伝教婦人会 様木 田 鮎魚
P.L. 婦人会 様星 島 繩
技 様

白鳩婦人会様高薄

小沢義徳 様
トヨシキ 小澤義徳 様

宇佐美英子 様
竹内ソフィー 様
生井次サミ 様
工ア 様
原柳杉 様
柳田ふ 様
ナ で 様
ア の 様

柔 岩 稲 原 榊 吉 田 江 登 楠

梶原菊枝 様林久京子 様

木田　み　林吉田　とし子
池田　佐次郎　林大だ塚　孝雄
高島　繁　原尾田　雄　様

石 楊 呂
國 楊 舊
魯 故 美
子 美 子
孫 蘭 川
祖 遲 大
子 予 樣

信太千忠子
本由林清
原寺國三
高と吉
原根

日であり、祭日のことで大変多く人出である。全国の有名力城の写真が説明付て薦されてある。また三、四百年前と思われる長さ七〇、幅、胴体五〇、高さ七〇の音の瓶、鉄製の太さ五〇、高さ七〇

く、一行六〇名の車中は賑えて貴った。伴
信坊まで三十分、東海道百五〇号線バイ
バス道路である。バスガイドさんの噴水
を聞きながら、間もなく伴僧坊である。
鹿の角坂町に車を捨てて、参道は狭いけ

スドス入社四十六周年
将棋大会

主催 バストスプレフェイツーラ

れど全道鎧装之れた立派な道で三十度位
な傾斜路で、登り坂は二百五十筋もあつ
ただろつか。参道の両側は鬱蒼として杉
や松に掩われてゐる。両側の山肌には色

アヌトヌス将棋棋樂奇
去る七月二十一日開催の大会に参加國
体、バストス。オ、ケルス。ルセリア
・ジユヅケイロ。ボリズ。ツパン
廿六の名。

が四、五百体も並んでいる。赤い浴衣に
なと掛けあふのは、赤ん坊が無事息災
で育つ様にといテお母さんたちの優しい
願いではなかろうか。

小足農高の学生さんや小足生、その他
の参詣者で大変な賑いである。三重の呪
から更にバスで登ると奥山高原である。

			A	ツバシ片山
C	一段	3 2	1	オニコトコロ三清
2 1			B	大坪
皆亭	タシ		1	皆亭
坂野	常広	D	二段	ダヌス
2 1		3 2	1	皆亭
皆亭	タシ		B	平田
藤本	藤本		1	大島
秋永	秋永			秋永
武蔵	武蔵			武蔵

日光のいなみに、曲りくねうた道にはスリルがある。頂上まで海拔二百メートルといふから高い山でなければ、いかに見晴しが良い。今は観光地として、実際に造営中で、施設はまだ充分とは言えないと、頂上湖もあり、矢場も三ヶ所あるが、遊歩者が弓を射ていた。

E	段
3	セリヤ ゼトス バヌス
2	野田 宮久保 高橋
1	

造形展示場に入ると、樹齢三百年の
わられる女神奥山観音像がある。高さ四メートルの
その外人魚の像など三十点ばかりが野外地
にあるが、みな自然木で彫だけが彫刻と
である。全体がツツジ園で、今は丁度満開
である。

まだ熊野寺の所在地池田は、昔東海道
池田の宿で、長雨が続くと川止めを食こ
て、旅人が何日も逗留した天竜川の東側
の町である。

浜名湖週遊

鳶張りである。横に丈六と印した大仙
ある。丈六といふから一丈六尺といふ
だろう。床も仏像も左甚五郎の作だと
うが、床は大分朽ちていた。龍澤寺は
確にいうと静岡県引佐郡伊豆谷にある
大老伊井直鷦の菩提寺で遠く鎌倉時代

静岡県磐田郡医王山油山寺は今より口
そ千二百年前、日光開山と同じ頃、考
天皇の御代に開山せられた。遠州四十
葉焼寺中第一といふが打かの古紺で
る。朝も早過ぎたのか、参詣者も疎らで
あつた。遠州掛川城主、太田備中守

宗良親王が一品中務御征東將軍として
十余年の永い間この地に留つたところ
から、宗良親王を祭神として祭つてあり
る。御宝物には太刀銘栗田口國綱作、長さ
尺六寸四分、外に無銘ではあるが刀身
尺二寸六分、伊勢神宮御神宝五点など
外數点ある。

寄進によると云われれる大山門の柱をたか
か、土台はコソクリナトで固めてある。
周囲の松や杉の広大な山林は、みな寺の財
産ということである。伝統的に続いて
た豊か力寺社の経済も、戦後の新憲法
よつて、寺社の持ち山にも課税され、
林を多く持つ寺社ほど経済は苦しいとい
ことである。いきおい施設に投資して

宗良親王のお墓は本殿裏にあり、方
舟を石垣で囲んである。

レーリーの前参詣者の吸收競争する異様姿もまた時代の流れということだろう。遠州森町は、非常に霧の深い所で、草、木材の産地である。霧のかかるは奈に最も良しといわれ、三重県の宇治と並び名高い茶所である。

本尊とするのであるが、その熊野御前
京都で將の將軍平宗盛に仕えていたが
兼備の女性であつたが、偏母の病氣
為め帰郷して いる内病を得て此の地で
歿してしまつた。時に三十五歳である
といふ。
その熊野御前をお祭りする題から非

茶と並び紅七味の、
此が「やくざ」て知らる清水次郎長の
分二十八人衆の一人「森の石松」の居
地で、生家と言われる山合の旅館にや
ざに駄り込されたとその部屋と刀痕だ
けの柱が今も大切に保存されていて、
人の蔵情をそぞつている。 次郎長へ

死亡通知並に会葬御礼

夫、白石米熊（六十四歳）儀去る七月二十七日才よりの帰途オリ
エンテ辺境にて不慮の災難にて急死、翌二十八日自宅出棺バストス墓
地に埋葬いたしました。

此の儀生前御交誼を賜わりました皆様に謹んで御通知申上げます
尚葬儀に際しましては御多忙中遠路御会葬下され、その上過分なる
御香料並びに御供花を賜わり厚く御礼申し上げます。
実は一々参上の上御礼申上げねばなりませんが取込み中にこそこの意
を傳ず、失礼ながら紙上をもって厚く御礼申上げます。

一九七四年七月三十日

卷之三

長興

長女

次
女
夫

卷一

友人代表

人商工
貿易

未
本

神
夾

卷三

三

私教

10

1

バス停仙教婦人会
バス停南米本願寺
バス停中央二区会所
バス停市役所

樣樣樣樣樣樣樣樣樣樣

後藤野矢村小松山。石谷
藤藤村野村野石石
上島夕ツ
利峯喜利一貞貞三曰
夫一一秋茂郎次雄子勲江雄

花の御元

PL男女青年團

御
社

板宮本星上照真
垣久保鮮魚一儀采英千
薬島廿子子本局店臣雄子夫夾里
以行堂稿木今三字樣樣樣樣樣樣
口口口口口口前岡原岡岡佐鼓
ノトノノノノノノ花吾族義美代美代
一時代美美代代代代代代代代

冠省、去る七月七日当区家族慰安運動会に際し左記の方々より御祝儀御寄贈品等により御協力戴き實に有難うございました。
お蔭様で好天候に恵れ盛会裡に完遂出来ました事を御報告申上げますと
共、厚く御礼申上げます。

バス・トス連合青年団
池田 小義田尚会
長尾 稔 鶴 場 様
佑々木久 輞 様
照井 秀 雄 様
鍋谷 英 雄 様

ファルツーラ区長
豊島喜

若野幸一様御夫妻御訪日壯行祝賀の
御礼として、金一封を頂きました。厚
く御禮申上げます。

グロワア工婦人会
様御夫妻御訪日壯行祝賀の
上、金一封を頂ました。厚
幸一様
上ります。

去る七月二十日御結婚の節式場御手
伝いたしました節、前記の如く謝
札を頂きました。
あつく御申上げます。

佐用
藤中
豊家
様様

附近の人の言ふところによると、この事件は、午後二時頃のことである。家屋が振動したので、すわ何事かと戸外に飛出して見ると、ブラ格の扉が破れ、その下から白煙が立つもうと立昇つているので、走り寄つて見ると、大破したガミニオンの破片と一緒に積んでいたセメント製品の壊れか四散し、運転手をはじめ同乗者の負傷の有様に息をのんだといふ。直ちに負傷者を病院へ運んだが、幸い生命に危険はないとの事である。

運転手の沈着さが功を得たものであろう。

二の場所は昔から事故の多い所で、運転手たちに恐れられるところでもある。

AGFATECINTO

A DIRETORIA DA ASSOCIAÇÃO DES.

PORTRIVA DE
agradece ás pessoas e entidades abaixo
mencionadas, pela participação contribuição
dada ao Clube, para participar do
XVI Campeonato Brasileiro de Base-
Ball Juvenil, realizado em São Paulo,
no mês de junho próximo passado.

Prefeitura Municipal de Bastos
Fiação de Seda Bratac s/A
Banco América do Sul s/A
Banco Bandeirantes do Comércio s/A
Aero - Servi
Coop. Agrícola de Colônia - Coop. Central
Coop. Agrícola Sul Brasil de Bastos Ltda
Coop. Agrícola de Passos
Coop. Agrícola Mista "Granja Bastos"
Sociedade Cooperativa das Bastos
Cia. Braviss de Bastos - Com. e Ind.
Casa de Ratão Ituba,
Granja Ozawa
Komoda, Ikeda e Cia. Ltda
São Paulo Shinbun
Shigeru Shida
Hiroyuki Tsuru
Akira Mizumoto
Yoshio Matsuda
Nobuo Yoshikawa
Satoshi Makino
Eiji Shinozaki
Kazuo Saito
Shizuo Kawai
Noboru Shimamoto
Masazumi Tagawa
Yukio Nomi

Bastos, Julho de 1. 974
A Diretoria

冷蔵庫修理工場

御用は ツバシ市内
アーヴィングタモイオ 五五〇番

久本修理工場

Oficina Kumoto
Av. Tamoio 550 Bone; 1948 TUPAES

花の御礼

板垣真由美

去る入植祭演芸会に出場致しました際
左記の方々よりお花を頂きました。
厚く御礼申上げます。

マニ岡垣山垣
久里美利浅米悦
子才喜秋子子子
様渡辺ルリ
伊藤時
丸山清川清
石川山工子
鶴ユリレ
板垣金子
ラシマリア村子
清川村子

SUL AMÉRIC CAPITALIZAÇÃO SA

Resultado do sorteio do mês
de Julho / 74.

ZKG-PVN-BJI-BKH-ELV-
GRU-
Próximo sorteio dia 30/8/74

—○—
南米貯畜株式会社
バストス代理人
アルゲルド パスカクリス

カルブイ

長らく品切れの処、最近入荷し
ましたから御しらせ致します。

「ヒコ」エス.ブル」「ヒコ消毒」

の薬品取扱えてあります
ローナ・プラスチック使用法、そ
の他該かける薬品など一切の
御相談に広じます。

鶴

電話 一九五番
二三一一番
ブレンテンテ ヴァルカス街 二八六

勝

毎週金曜日は眼科が午後一時から五時まで出で歩して検眼及び眼鏡などの度を調べてくれます

